



MES DE MAYO

¡Feliz día!

Como todos los meses, adjuntamos el resumen de actividades, proyectos y noticias del último mes.

PROYECTOS

FUNDACIÓN TRIBU KIFARU

Nuevo asesinato de rinocerontes!!!

Hace unas semanas las autoridades de Botswana reportaron que 4 rinocerontes fueron tiroteados (2 murieron)

Y en esta ocasión ni se sabe el motivo porque mantenían los cuernos!!!!

Lo que sí se puede decir es que Sí, hay quien mata por matar!!!! Terrible.

Hay que contarlo, hay que dar voz a esta realidad.



CENTRO JUVENIL

Limpieza comunitaria en las orillas del Lago Atitlán.

Desde el Centro Juvenil se organizó una recogida de basura de las orillas del lago donde viven.



MES DE MAYO

Escogieron el día de la Tierra para comenzar esta actividad que harán regularmente, han visto que es necesario realizar más.

Y lo tienen claro: Ell@s hacen prevención! No tiran nada, salvo en zonas habilitadas.



Visita mensual de niñ@s del centro juvenil a l@s abuel@s que en este caso fue a Marcela.

Aún elabora la indumentaria típica de San Juan, La Laguna; ello la mantiene con ilusión.

Y así les enseñó las complejidades de la realización del "traje" (como se le llama), el significado de los bordados y los valores que implica.

Además habló de la importancia de conservar su cultura.





CASA AQ'AB'AL

Formación del equipo técnico de Casa Aqabal en diferentes áreas como emprendimiento, autocuidado o formulación de proyectos, entre otras.

Sabemos que es necesario actualizarse y no dejar de estudiar, especialmente en organizaciones pequeñas donde todo recae sobre pocas personas.

Y eso implica sentirse mejor, empoderarse y conocer gente interesante.



El suicidio es un problema global y generalmente no se habla mucho de este tema que esconde datos terribles.

En Guatemala a través de un plan de formación Casa Aqabal está realizando talleres en diferentes espacios (por ejemplo, con los líderes de las comunidades, o escuelas) con el tema de la crianza sin violencia.

La violencia en edades tempranas puede reproducirse con otras personas o al suicidio.



MES DE MAYO



BECAS DEL AMADRINAMIENTO/APADRINAMIENTO

Cristobal Jefté Ixtamer Pichillá y tiene 8 años y un niño que ha tenido graves problemas de salud.

En el año 2019 fue ingresado de emergencia en el hospital porque estuvo a punto de morir, y cada mes su familia lo lleva a la ciudad capital de Guatemala (más de 5 horas en bus y gran esfuerzo económico) para la consulta de un doctor especialista en su enfermedad.

Le hemos realizado una entrevista y esto nos ha contado:

“En mi escuela estoy conociendo a muchos amigos, ahora ya estoy aprendiendo a leer, me gusta pintar, dibujar, cantar, jugar y ya aprendí a encender y apagar la computadora.

En mis pasatiempos juego basquetbol con mis primos, me gusta jugar un poco de fútbol, pero cuando juegan mis primos yo me dedico a pintar, le presto el silbato a mi papá, dibujo y pinto las tarjetas que utilizo para el arbitraje.

Cuando sea grande quiero ser un entrenador de baloncesto, enseñar a los niños como jugar, ser un árbitro profesional y ser un gran músico porque me gusta tocar la batería”



MES DE MAYO



CENTRO SOCIAL A CORUÑA

Este mes terminamos con todas las actividades del programa para familias, accesible e inclusivo.

Además de las 4 regulares que estuvimos ofreciendo, también realizamos un sábado de juegos cooperativos en inglés y un taller de iniciación a la costura.

Cerramos edición, pero probablemente volvamos para septiembre con nuevas propuestas. Este mes os compartimos las fotos del último taller.





CAMPAÑAS

Para conseguir realizar estos proyectos tenemos que dedicarle mucho esfuerzo y tiempo.

Y estas son algunas de las formas en las que conseguimos los fondos.

EVENTOS SOLIDARIOS

Nos invitaron a una feria muy molona y evidentemente no podíamos rechazarlo. Y allí estuvimos con nuestro stand hablando sobre nuestro trabajo y vendiendo artesanía.





REGALOS SOLIDARIOS. ARTESANÍA GUATEMALTECA.

Os mostramos el regalo que ESF nos encargó para su 30 aniversario.



Y un nuevo cumpleaños solidario que elige pulseras para sus compañer@s de clase.





MES DE MAYO

COLABORACIONES

Miguel, el director de Rock School, nos hizo entrega del cheque con los beneficios de la gala musical del Garufa.

Gracias a esta recaudación van a becar a 3 niñ@s este año para que puedan estudiar.

Ya os lo hemos dicho, pero no nos cansamos de recordaros que invertir en educación es presente y futuro, es amar a l@s niñ@s que serán quienes hagan un mundo mejor para ell@s y para tod@s.

La escuela de música Rock School también lo tiene claro y por ello nos ha invitado a acompañarles en su próximo festival del sábado, día 10 de junio, en el parque de Santa Margarita, así que tomad nota para acercaros en algún momento a lo largo del día porque estaremos con un stand mañana y tarde.





Gala solidaria

Miguel decidió donar el dinero que recauda con la gala anual del alumnado a una oenegé. «Al final del concierto les animamos a que nos expliquen lo que hacen», apunta. La cita fue hace pocas semanas y la entidad beneficiaria, ¿Por Qué No?, un grupo fundado por cuatro amigos de A Coruña: Martina, Marta, Luis y Jorge, que después de cinco años como voluntarios en diferentes proyectos en Kenia ahora trabajan en cooperación para el desarrollo en Guatemala.

Segunda entrega de Compresas.

Os acordaréis que hace 2 meses estuvimos en Guatemala y entre otras cosas llevamos compresas y hablamos sobre salud menstrual, pues hay un plan de entrega de material para nuestras becadas y esta fue la segunda!

No vamos a volver a contar lo que supone estar menstruando y acudir a clase en algunos países, entre ellos Guatemala, porque estas caritas ya nos hablan sobre el valor de lo que tienen en sus manos. Seguimos.





CARRERAS SOLIDARIAS

La carrera solidaria del mes pasado fue la Coruña 10 donde Víctor hizo nuevamente de guía a Carmen para alcanzar su objetivo.

Y nuevo patrocinio que suma a ese listado de colaboradores que van a permitir traer a Natyelli a hacer sus prácticas, a darle un futuro profesional.

Más información sobre los patrocinios, por favor, contactad con Víctor por instagram (fisioterapia.victor) o enviadnos mail a porqueno@ongporqueno.com





RIFAS SOLIDARIAS

El 31 de mayo hicimos el sorteo ante notario (como todos los años) entre los casi, casi 1000 números vendidos.

Y tuvimos un afortunado que se va de viajes gratis (bono de 1.200 €) gracias a su voluntad de colaboración en la protección de animales en peligro de extinción a través de la Fundación Tribu Kifaru.



MES DE MAYO

mismo día del requerimiento que precede para hacer constar que siendo las dieciocho horas, cuarenta minutos se lleva a cabo el sorteo antes requerido en mi despacho, de acuerdo con las bases propuestas, mediante la aplicación Generador de Números Aleatorios sito en la Plataforma SIC (Servicios de Intranet) del Consejo General del Notariado.-----

A través de dicha aplicación se ha generado el número 620, como el ganador del premio del sorteo.---

Asimismo se generaron como primer reserva, el número 732, como segundo reserva el número 364 y como tercer reserva el número 717.-----

De todo lo cual yo, el Notario, doy fe, firmando la presente diligencia que queda extendida en el último folio del documento que la motiva, de cuyo total contenido, doy fe. Signado, firmado: I. A. Calvo. Rubricado y sellado.-----

SIGUEN DOCUMENTOS UNIDOS



SOCI@S

Otro mes que sumamos y crecemos...

Sentimos mucho agradecimiento por la confianza que dais a nuestro trabajo.





FECHAS SEÑALADAS

¿Cuál es una de las mayores motivaciones para las MAMÁS?
Sus hij@s, no?

Creemos que ayudarles con sus tareas y entender lo que hacen es muy importante para ellas. Y por eso hemos comenzado un curso de informática para ellas donde este es el gran objetivo! Y sin duda, su aprendizaje propio y autonomía. Pero como la hormiguita hacemos.

Aprovechamos el DÍA DE LA MADRE para contároslo! y para desear a todas las MAMÁS DEL MUNDO que se cuiden porque nunca es demasiado recordar que "Para cuidar hay que cuidarse"





Día de las Familias.

Desde hace ya 2 años que estamos trabajando en nuestro local de Novo Mesoiro con un programa específico para FAMILIAS, ACCESIBLE E INCLUSIVO.

Ahora mismo (el 31 de mayo) cerramos los cursos.

Ofrecimos actividades regulares de Yoga, Lengua de Signos iniciación e intermedio y Fotografía. Y también talleres variados.

Apostamos por ofrecer un ESPACIO RESPETUOSO DE ACOMPAÑAMIENTO EN LA CRIANZA CON ACTIVIDADES DE OCIO DEL MUNDO SOCIAL.

Deseamos que las familias que nos conocen repitan y repitan actividades; y vengan nuevas familias. Os animamos a conocer nuestro programa.

Nos encantan las familias de todos los colores y condiciones.





CULTURA

ENCHILADAS DE CURTIDO

Estas enchiladas se caracterizan por su color corinto vivo y la variedad de vegetales que sirven como adorno.

El curtido de estas enchiladas se prepara con remolacha, ejote, repollo y alverja.

La tostada de maíz al momento de servirla se le agrega mayonesa, una hoja de lechuga, el curtido, se le puede poner carne molida de res o de pollo, huevo, rodajas de cebolla, salsa de tomate, queso, perejil y salsa picante.

Estas enchiladas son una delicia, y pueden encontrarse en restaurantes, mercados y ferias de todo el país.

